
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 
PEDIDO DE INFORME 

Ante los problemas de color y turbiedad que se viene registrando en el agua corriente 
de la ciudad de Reconquista, la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería 
con agrado que el Poder Ejecutivo se sirva informar: 

a) Si se han hecho estudios sobre la calidad del agua y los motivos por los cuales 
los usuarios reciben un agua con esos niveles de turbiedad? 

b) Si no sería necesario la adecuación de la Planta Potabilizadora a fin de que 
pueda procesar correctamente el agua de la fuente de provisión cuyas 
características cambian permanentemente? 

e) Si se ha estudiado algún tipo de compensación económica a los usuarios de esa 
red hasta tanto se solucionen los problemas de forma definitiva? 
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Fundamentos: 
Señor Presidente: 

Una de las quejas recurrentes de los vecinos de la ciudad de 
Reconquista está referida a la mala calidad del agua de red que tienen que beber. 

Las explicaciones técnicas esgrimidas por las autoridades de 
Aguas Santafesina se refieren a las cuestiones químicas del agua de la fuente de 
provisión, por lo que pensamos que sería importante trabajar en la adecuación de la 
Planta Potabilizadora. 

Por otra parte, a sabiendas de que la calidad del agua no es apta 
para el consumo las autoridades recomiendan a la población abstenerse de beberla, por 
lo que consideramos que sería pertinente se estudie algún tipo de compensación 
económica para todos aquellos vecinos que se ven privados de consumirla. 

Por lo expuesto solicito se apruebe el presente Proyecto de 
Comunicación. 

LUIS DANIEL RUBEO 
Diputado Provincial 
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